

Zürcher
Silvesterlauf



Unendlich traurig, aber mit vielen schönen
Erinnerungen, nehmen wir Abschied von

Reto Caminada

13. September 1944 – 20. September 2017

Nach langer, mit grosser Geduld ertragener Krankheit, hat Reto seine letzte Reise angetreten. Unsere guten Gedanken begleiten ihn. Und unser tiefstes Mitgefühl gilt seiner Familie und seinem engsten Freundeskreis.

Wir trauern um eine Persönlichkeit, die während vielen Jahren mit grosser Begeisterung und Verantwortung als Vorstandsmitglied den Zürcher Silvesterlauf mitgeprägt hat.

*Verein Zürcher Silvesterlauf
des TV Unterstrass
Vorstand und OK-Mitglieder*

Die Beerdigung findet am Dienstag, 26. September um 14 Uhr auf dem Friedhof Schwandenholz in Zürich-Seebach statt. Anschliessend Abdankung in der Kapelle.